
1

anuncie no www.classificados.gazetario.com

Central do Brasil ganha ponto de 
vacinação contra a gripe

O governador Cláudio Castro deu posse, na manhã da quarta-feira 
(24/04), ao novo secretário de Polícia Militar, o coronel Marcelo de Mene-
zes Nogueira. A solenidade ocorreu na Academia de Polícia Militar Dom 
João VI, em Sulacap, e simboliza a passagem de comando do coronel Luiz 
Henrique Marinho Pires.
Nomeado secretário de estado na última quinta-feira (18/04), o coronel 
Marcelo de Menezes está na instituição há 34 anos. O oficial já comandou 
diversas unidades e possui vasta experiência como chefe de sessões de 
planejamento, inteligência, operacionais e administrativas.
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“Ninguém cometeria um crime daquele 
sem ter sido muito bem pago”, diz 
ministra sobre morte de Marielle

Acho que nin-
guém co-
meteria um 
crime da-
quele sem 
ter sido mui-

to bem pago. Primeiro pela 
dificuldade que foi aquilo, 
segundo por toda questão 
que envolve não só o car-
ro, mas a arma do crime. 
Agora é focar no futuro. Fo-
ram mais de cinco anos de 
espera. Espero de verdade 
que não precise esperar 
mais cinco anos para saber 
quem mandou matar e por 
que”, declarou a ministra.
Irmã de Marielle, a min-
istra comemorou os 
avanços das investigações 
divulgados nesta semana. 
O ex-bombeiro Maxwell 
Corrêa foi preso na segun-
da (24) com base em uma 
delação premiada feita 
pelo ex-policial militar Él-
cio Queiroz. A PF também 
avançou na investigação 
com outros nomes de pos-
síveis envolvidos.

Censo do IBGE: RJ tem mais de 20 mil 
quilombolas; capital é a 3ª cidade 
no estado com mais integrantes
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Em todo o Brasil, os 
recenseadores visita-
ram quase 6 mil co-
munidades quilombo-
las em mais de 1,6 mil 
municípios do país. 
Em todo o território 
nacional, foram con-
tabilizados 1.327.802 
quilombolas.
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Caribenha celebrado

Desmatamento 
na Mata 
Atlântica cai 
42% no país nos 
primeiros cinco 
meses do ano

Bolsonaro 
recebeu R$ 17,2 
milhões via 
Pix neste ano, 
aponta relatório 
do Coaf

De acordo com o G1, entre 
janeiro e maio de 2023, a 
área desmatada do bioma 
em todo o país foi de 7.088 
hectares, em comparação 
com os 12.166 hectares re-
gistrados no mesmo perío-
do de 2022, representando 
uma queda de 42%.
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Na decisão, o ministro proí-
be o recolhimento forçado 
de itens pessoais e a remo-
ção compulsória de pes-
soas das ruas. Moraes citou 
o trabalho do padre Júlio 
Lancellotti, da Pastoral do 
Povo de Rua de São Paulo, 
no combate à aporofobia, a 
aversão a pessoas pobres.
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ção para novas atletas
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Logística do Rock Goitacá 
2024 debatida em reunião 
no Teatro de Bolso

Região tem 3ª cidade com melhor resultado 
do Estado do Rio nas exportações em 2023

CULTURAECONOMIA

OBRAS

CHARGE

A décima edição do Rock Goi-
tacá, que acontecerá nos dias 
3, 4 e 5 de maio, no Cais da 
Lapa, teve os últimos detalhes 
de sua logística debatidos em 
reunião realizada no Teatro de 
Bolso Procópio Ferreira, nesta 
quarta-feira (24). Conduzido pela 
presidente da Fundação Cultural 
Jornalista Oswaldo Lima (FCJOL), 
Fernanda Campos, o encon-
tro contou com as presenças 
de secretários e representan-
tes de órgãos da Prefeitura. O 
evento reunirá 14 bandas locais 

selecionadas por edital.
A reunião contou com as pre-

senças da secretária de Serviços 
Públicos, Simone Muniz e repre-
sentantes de diversas secreta-
rias e órgãos da municipalidade, 
como Instituto Municipal de 
Trânsito e Transporte (IMTT), 
Departamento de Vigilância 
Sanitária (VISA) e Secretaria de 
Ordem Pública. O diretor de 
eventos da FCJOL, Carlos Vic-
tor Ribeiro, também participou 
do encontro, junto de outros 
agentes da Fundação.

Em novo estudo divulgado 
pela Federação das Indústrias 
do Estado do Rio (Firjan), vol-
tado para a exportação flu-
minense no ano passado, o 
Rio Exporta 2023, a região do 
entorno da Bacia de Campos 
reforçou sua importância no 
cenário econômico estadual.

De acordo com esses dados, 
o Norte Fluminense foi a região 
que registrou maior aumento 
nas exportações, com 51%, e 
destaque para o município de 
São João da Barra, que teve 
variação positiva de 84,5% 
nas vendas internacionais no 
ano passado.

O resultado coloca o muni-
cípio do Porto do Açu como o 
3º com melhores resultados de 
exportação no Estado do Rio em 
2023, com 3,6 bilhões de dólares, 
atrás apenas do Rio e de Duque 
de Caxias, com respectivamente, 

24,7 e 15,3 bilhões de dólares.
Na lista divulgada pela Fir-

jan, entre 23 cidades com 
melhores números de vendas 

internacionais em todo o Estado, 
aparecem ainda representando 
a região do entorno da Bacia de 
Campos, as cidades de Campos 

dos Goytacazes (12ª, com US$ 
119 milhões), Macaé (13ª, com 
US$ 76 milhões), e Cabo Frio (23ª, 
com US$ 4,8 milhões).

Após o presidente de portu-
guês, Marcelo Rebelo, admitir 
crimes cometidos por Portu-
gal durante a escravidão tran-
satlântica e a era colonial, e 
também indicar reparação, a 
ministra brasileira da Igual-
dade Racial, Anielle Franco, 
afirmou que seria importante 
lembrar que essa posição do 
país é “fruto de séculos de 
cobrança da população negra”. 
A ministra avalia que, a partir 
de agora, a declaração precisa 

vir junto com medidas concre-
tas para a reparação.

Em vídeo distribuído à 
imprensa, a ministra consi-
derou “muito importante” 
e “contundente” a declara-
ção desta quarta-feira (24) 
feita pelo presidente de Por-
tugal. “Pela primeira vez, a 
gente está aqui fazendo um 
debate dessa dimensão a nível 
internacional”. 

A ministra chamou a 
atenção para o fato que a 

declaração de Marcelo Rebelo 
ocorrer uma semana depois do 
Fórum Permanente de Pessoas 
Afrodescendentes da Organi-
zação das Nações Unidas, na 
Suíça. “Inclusive, várias orga-
nizações do movimento negro 
cobraram a postura mais firme 
de Portugal justamente sobre 
esse tema”, lembrou.

Anielle, no entanto, espera 
que as ações concretas de 
reparação ocorram, já que, em 
seu olhar, o próprio presidente 

parece estar se comprome-
tendo a fazer. 

“A nossa equipe já está em 
contato com o governo portu-
guês para dialogar sobre como 
pensar essas ações e, a par-
tir daqui, quais passos serão 
tomados”, adiantou Anielle. 

O próprio presidente Mar-
celo Rebelo considera que 
existam tarefas importantes 
pela frente. “Pedir desculpas 
é a parte mais fácil”, disse o 
presidente português.

Posição de Portugal sobre escravidão é 
fruto de cobranças, diz Anielle Franco

Prefeitura apresenta projeto para 
conter as cheias do Rio Quitandinha

Um projeto da Prefeitura 
busca minimizar um pro-
blema histórico de Petró-
polis: as cheias ao longo do 
Rio Quitandinha (principal-
mente na Rua Coronel Veiga, 
na Ponte Fones, nas Duas 
Pontes e na Rua Washing-
ton Luiz).

A proposta prevê a cons-
trução de 7 reservatórios de 
amortecimento de cheias 
ao longo do rio. Na prática, 
esses reservatórios (com 
capacidade de 3 a 6 milhões 
de litros cada) receberão o 
excedente do rio. Ou seja: 
em dias de fortes chuvas, o 

que for acima da capacidade 
do rio ficará retido nesses 
reservatórios.

O projeto da Prefeitura, 
orçado em R$ 100 milhões, é 
voltado para o PAC Seleções, do 
governo federal. A aprovação 
dos projetos inscritos no pro-
grama está prevista para maio.
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Governador Cláudio Castro dá posse 
ao novo secretário de Polícia Militar

Cidades

O governador 
Cláudio Castro 
deu posse, na 
manhã da quar-
ta-feira (24/04), 
ao novo secre-

tário de Polícia Militar, o coronel 
Marcelo de Menezes Nogueira. A 
solenidade ocorreu na Academia 
de Polícia Militar Dom João VI, 
em Sulacap, e simboliza a passa-
gem de comando do coronel Luiz 
Henrique Marinho Pires.

Nomeado secretário de 
estado na última quinta-feira 
(18/04), o coronel Marcelo de 
Menezes está na instituição 
há 34 anos. O oficial já coman-
dou diversas unidades e pos-
sui vasta experiência como 
chefe de sessões de planeja-
mento, inteligência, operacio-
nais e administrativas.

- É fundamental, depois de 
quase três anos, podermos 
voltar a ter alguém da ativa à 
frente da corporação. Evoluí-
mos bem, mas precisamos evo-
luir mais, construir uma sensa-
ção de segurança que deixe a 
população mais tranquila para 
ir e vir, e empreendedores mais 
atraídos para vir para o Rio de 
Janeiro - afirmou o governador 
Cláudio Castro. 

Após a posse, o coronel Mar-
celo de Menezes Nogueira rea-
firmou o compromisso com a 
continuidade da gestão eficiente 
da Polícia Militar.

- Comprometo-me desde já a 
trabalhar com afinco no poder 
da capacitação contínua dos 
nossos policiais, no respeito aos 

direitos humanos e na atuação 
proativa na prevenção do crime, 
visando sempre a construção 
de uma sociedade mais justa e 
segura para todos. É imprescin-
dível uma união de esforços. Por 
isso a importância da integração 

das atividades policiais com as 
instituições que formam o sis-
tema de segurança pública e de 
justiça criminal, em nível munici-
pal, estadual e federal - afirmou 
o novo secretário estadual de 
Polícia Militar.

O coronel Marcelo Menezes
Natural do Rio de Janeiro, 

Marcelo Menezes é formado 
em Direito e em Engenha-
ria Civil pelas Universidades 
Gama Filho e Estácio de Sá. 
Em 34 anos na Polícia Militar, 

foi chefe de seções de pla-
nejamento, inteligência, ope-
racionais e administrativas. 
O coronel também atuou 
na Coordenadoria Militar da 
Assembleia Legislativa do 
Estado do Rio de Janeiro e na 

Subsecretaria Militar da Casa 
Civil do Governo do Estado do 
Rio de Janeiro. Por seu traba-
lho na Polícia Militar, o novo 
secretário foi condecorado 
com as Medalhas de Mérito 
Tiradentes e Pedro Ernesto.

Obras em bairro de São Pedro 
da Aldeia entram em fase final

As obras do Governo do 
Estado no bairro Colina, em São 
Pedro da Aldeia, estão próximas 
do fim. O projeto, executado por 
meio da Secretaria das Cidades 
em parceria com a prefeitura, 
chegou a 90% de execução e 
inclui serviços de drenagem, 
pavimentação e calçamento, 
mudando a rotina dos mais de 
13 mil moradores da região. 

Até o fim das intervenções, 
serão investidos mais de R$12 
milhões em melhorias. Da porta 
da escola onde trabalha, a 
merendeira Alventina Rodrigues, 
de 66 anos, observa o ir e vir das 
máquinas e as ruas ganhando 
outra cara. 

- Aqui nunca teve nada. 
Moro aqui há 40 anos e sem-
pre pisei na lama. As crianças 

chegavam todos os dias com 
os sapatos sujos, cheios de 
barro. Só que agora, não. Tá 
tudo diferente. O bairro tá 
novo - conta orgulhosa. 

As ações beneficiam as 
ruas Monteiro Lobato, Cássia 
Kiss, Primavera, José Vicente 
Mattos, Monte Verde, Central 
Colina, Paixão, Estrela Azul, 
Duque de Caxias, Travessa 
Horizonte e Pedreira. 

Estrada da Boa Vista
Já as obras nos 6 quilômetros 

da Estrada da Boa Vista, tam-
bém em São Pedro, seguem 
avançando. Drenagem, pavi-
mentação e calçamento serão 
executados no projeto que terá 
investimentos que ultrapassam 
R$12,6 milhões.

Atuação do Comitê de Segurança colaborou com 
redução de 98% de ameaças de ataques às escolas

Central do Brasil ganha ponto de vacinação contra a gripe

Quase um ano após a criação 
do Comitê Intersetorial de Segu-
rança Escolar (Cise) o número 
de notificações de ameaças de 
ataques às escolas teve redução 
de 98% no segundo bimestre de 
2024, se comparados ao mesmo 
período de 2023. O resultado é 
referente a todas as redes de 
ensino do Rio de Janeiro, segundo 
os dados da Polícia Civil. Criado 
em maio de 2023 pelo governa-
dor Cláudio Castro para o enfren-
tamento às ações hostis, o comitê 

é presidido pela Secretaria de 
Estado de Educação. 

- Como aluno da rede esta-
dual que fui, tenho grande preo-
cupação em proporcionar um 
ensino de qualidade para nossos 
alunos, mas também em prote-
gê-los. O Governo do Estado vem 
trabalhando incansavelmente 
para proteger a nossa rede 
escolar, proporcionando um 
ambiente seguro e de paz para 
que os jovens e crianças possam 
se concentrar nos estudos e na 

construção de um futuro melhor 
- destacou o Cláudio Castro.

A secretária de Estado de 
Educação, professora Roberta 
Barreto, disse que a redução vai 
além do trabalho do grupo.

— Nosso trabalho também 
é prevenir, conter ou mesmo 
mitigar a violência escolar, mas 
somente a conscientização, 
aliada às políticas públicas de 
qualidade e a ampla divulgação 
é capaz de reduzir o número 
de ataques. O resultado obtido 

neste um ano de trabalho é 
prova disso. O Cise seguirá vigi-
lante e atuante para manter a 
paz nas escolas.

Fazem parte do Comitê Inter-
setorial de Segurança Escolar o 
Ministério Público, o Tribunal de 
Justiça, as polícias Civil e Militar, 
secretarias de Estado e muni-
cipais, membros da sociedade 
civil e da rede privada de ensino, 
entre outros. O principal objetivo 
é a promoção da cultura de paz 
nas escolas.

A estação de trens da Central 
do Brasil recebeu, na quarta-
-feira (24), um ponto de vaci-
nação (PV) contra a gripe. O 
PV funcionará também nesta 
quinta-feira (25/4) e, a partir 
da próxima semana, passa a ser 
fixo, toda terça e quinta-feira. 
O funcionamento é das 8h às 
17h. O PV da Central do Brasil 
tem a parceria da SuperVia e faz 
parte da estratégia da Secreta-
ria Municipal de Saúde (SMS) 
para levar a vacina a locais com 
grande circulação de público, 
facilitando assim o acesso do 
carioca à imunização.

– O objetivo dos pontos 
extras é facilitar a vacinação, 
levar a vacina para locais onde 
as pessoas estão e garantir que 
a população se proteja contra a 
influenza. O Rio já é a cidade que 
mais vacinou contra a doença, 
com quase um milhão de cario-
cas vacinados. A nossa meta é 
vacinar dois milhões de pessoas 

até o final da campanha, e esses 
pontos em locais de grande circu-
lação de pessoas ajudam muito 
no aumento da cobertura vacinal 
– disse o secretário municipal de 
saúde, Daniel Soranz.

O espaço está montado 
no saguão da estação, antes 

das roletas, para que todas 
as pessoas possam se vaci-
nar, sem a necessidade de 
pagamento de passagens. O 
objetivo da ação é aumen-
tar a cobertura vacinal con-
tra a influenza, fundamental 
para prevenir complicações, 

internações e mortes decor-
rentes das infecções pelos 
vírus da influenza. Equipes 
da SMS também vão orien-
tar o público presente sobre 
a importância de manter o 
esquema vacinal em dia e tirar 
dúvidas sobre a imunização.

Coronel Marcelo de Menezes já comandou diversas unidades e possui vasta experiência como chefe de sessões de planejamento, inteligência, operacionais e administrativas

Edu Kapps/SMS-Rio

Rafaela Cassiano / Secid
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Centro Municipal de Especialidades 
é reinaugurado na cidade de Itaguaí

Em Itaguaí, na Bai-
xada Fluminense, 
a Prefeitura rei-
naugurou o Centro 
Municipal de Espe-
cialidades (CEMES). 

O espaço passou por uma 
reforma e ganhou 26 consul-
tórios, além de manutenção 
elétrica e hidráulica, pintura, 
piso e uma nova fachada.

Segundo a Prefeitura, o obje-
tivo é ampliar a capacidade de 
atendimento aos pacientes. 
Entre as novidades que vieram 
após a reforma, destacam-se 
a implantação de novas salas 
de procedimentos de colpos-
copia, proctologia, urologia e do 

Programa de Saúde do Homem.
O Centro oferece atendi-

mento gratuito em 50 especiali-
dades médicas, como angiologia, 
cardiologia, ortopedia, neuro-
logia, pneumologia e dermato-
logia, entre outras áreas. Além 
disso, a unidade também dispo-
nibiliza serviços como procedi-
mentos de proctologia, polo de 
colposcopia e pequenas cirurgias 
dermatológicas.

O CEMES está localizado na 
Rua Isoldackson Cruz de Brito, 
no Centro de Itaguaí. Quem pre-
cisar de mais informações sobre 
a unidade pode fazer contato 
via whatsapp, no número (21) 
3782-9008.

QUEIMADOS

MAGÉ

DUQUE DE CAXIAS

ITAGUAÍ

Praticar dança traz muitos 
benefícios e influencia de forma 
positiva no bem-estar físico e 
emocional. Por isso, a Prefei-
tura de Queimados, por meio 
da Secretaria Municipal de Cul-
tura, está com inscrições abertas 
para aulas de Forró, Zouk, Salsa, 
Samba, Bolero, Soltinho, Charme 
e Balé. 

As atividades ocorrem uma 
vez por semana no Centro de 
Artes e Esportes Unificados 
(CEU), no bairro São Roque. As 
aulas de Balé são segundas e 
quintas-feiras, pela manhã (8h às 
11h) e tarde (14h às 17h. Crian-
ças a partir de 5 anos podem se 
matricular. 

As aulas de Forró, Zouk e Salsa 
acontecem às quartas-feiras, das 
17h às 19h. Já Samba, Bolero e 
Soltinho são na sexta-feira, das 
9h às 11h; assim como o Charme, 
das 17h às 19h. Ambas as ativi-
dades são para pessoas a partir 

de 15 anos.
Para se inscrever, basta com-

parecer ao Centro de Artes e 
Esportes Unificados, localizado 
na Rua Macaé, 430, São Roque, 
das 9h às 16h. É necessário levar 
xerox do documento de iden-
tidade, CPF e comprovante de 
residência. Em caso de pessoas 
com menos de 18 anos, é neces-
sário a cópia dos documentos do 
pai ou responsável.

Espaço dedicado para 
esporte e lazer 

O Centro de Artes e Espor-
tes Unificados Planeta Futuro 
é um espaço de 3 mil metros 
quadrados dedicado a oferecer 
lazer, prática esportiva e cultura 
à população. O local dispõe de 
biblioteca com milhares de livros, 
pista de skate, parquinho para 
crianças, quadra poliesportiva 
e um cineteatro/auditório com 
capacidade de até 60 lugares.

Atenção, escolas de samba 
e blocos de enredo de Magé! A 
Prefeitura de Magé, por meio da 
Secretaria de Cultura, Turismo 
e Eventos, realizará um diálogo 
colaborativo no dia 9 de maio, 
às 19h, na sede da Secretaria, 
localizada na Rua Coronel João 
Valério nº 241 (6º andar), no Cen-
tro de Magé.

Com o tema “Resgate 
do Carnaval Tradicional de 
Magé”, a reunião visa o res-
gate da cultura tradicional do 
carnaval mageense, reconhe-
cido anteriormente como o 
segundo melhor do estado 
do Rio de Janeiro.

“As escolas de samba desem-
penham um papel vital na pre-
servação da cultura, promoção 
da inclusão social e fortaleci-
mento da identidade local em 
Magé. Elas atuam em diversas 
frentes importantes na comu-
nidade, como a preservação 
da cultura popular, a inclu-
são social, o desenvolvimento 
socioeconômico, o turismo e 
a identidade cultural. Assim 
como em muitas outras cidades 
brasileiras, é extremamente 
necessário ouvir e valorizar as 
escolas de samba de Magé”, 
afirmou Márcio Lopes, subse-
cretário de Cultura.

A Prefeitura de Duque de 
Caxias inicia, nesta semana, as 
obras de construção da Praça 
da Área Comercial, no bairro Vila 
Getúlio Cabral, no segundo dis-
trito. A pedido dos moradores 
do local, a Secretaria de Obras e 
Defesa Civil vai alterar o projeto 
inicial e construir um campo de 
futebol de grama sintética com 
iluminação especial para ativida-
des noturnas. A boa notícia foi 
transmitida na noite de terça-
-feira (23), pelo prefeito Wilson 
Reis que, acompanhado de auto-
ridades, inaugurou a ponte sobre 
o rio Sangra Macaco, que inter-
liga as avenidas Che Guevara 
e Marcos Freire, beneficiando 
moradores dos bairros Santa 
Lúcia e Getúlio Cabral.

A prefeitura anunciou tam-
bém a realização de obras de 
infraestrutura em diversas ruas 
da região, que já conta com vias 
asfaltadas e iluminação de led. 
No bairro Vila Getúlio Cabral e 
em localidades vizinhas foram 
instalados mais de 900 braços 
de luz com a iluminação especial 
que, além de mais econômica, 
proporciona mais segurança aos 
moradores. As obras começam 
no próximo mês.

Percorrendo as ruas do bairro 
Vila Getúlio Cabral com auto-
ridades, entre elas o ex-pre-
feito e secretário estadual de 

Transporte e Mobilidade Urbana, 
Washington Reis, o prefeito Wil-
son Reis recebeu o carinho dos 
moradores, principalmente de 
crianças e adolescentes da loca-
lidade que agradeceram pela 
construção da praça.

A nova área pública de 
lazer vai ocupar uma área 
de mais de seis mil m2 e vai 
ganhar playground, acade-
mia da terceira idade, área 
de contemplação com espa-
ços arborizados, além de 

iluminação de led e campo 
de grama sintética. O espaço 
de entretenimento será cons-
truído pela Secretaria Muni-
cipal de Obras e Defesa Civil, 
em parceria com o governo 
do estado.

Queimados abre 
inscrições gratuitas para 
aulas de balé e dança

Magé convoca escolas 
de samba e blocos 
carnavalescos para reunião 

Espetáculo ‘KARAÍBA’ estará no SESC de 
Duque de Caxias na próxima sexta-feira

Praça do bairro Vila Getúlio Cabral 
vai ganhar campo de grama sintética

O Centro oferece atendimento gratuito em 50 especialidades médicas, como angiologia, cardiologia, ortopedia, neurologia, pneumologia e dermatologia, entre outras áreas

Na próxima sexta-feira 
(26/04), às 16h, o SESC 
Duque de Caxias (Rua Gene-
ral Argolo, 47 - Centro, Duque 
de Caxias) será palco do espe-
táculo “KARAÍBA”, uma adap-
tação do livro homônimo de 
Daniel Munduruku. O espe-
táculo é um convite à imagi-
nação das terras de 524 anos 
antes de tantas caravelas.

Com ingressos acessí-
veis a R$10,00 (inteira) 
e R$5,00 (meia),  a peça 
proporciona uma imersão 
teatral na riqueza da cul-
tura indígena, explorando 
as histórias e visões de 
mundo dos povos Tupini-
kin, Turyaçu e Anhangás.

Premiado na 8ª edição 
do prêmio CBTIJ de teatro 
para crianças, “KARAÍBA” 
desafia estereótipos e apre-
senta uma visão autêntica 
da cultura indígena. O pro-
jeto, idealizado por Juliana 
Gonçalves, prioriza a inclusão 
de artistas indígenas, com 
70% da equipe composta por 
talentosos membros dessa 
comunidade.

Representatividade e valo-
rização da cultura local são 
marcas essenciais do projeto, 
que conta com uma equipe 
majoritariamente indígena.

No dia 28 de abril, às 16h, 
a peça será apresentada no 
SESC de Teresópolis

foto: Karol Kappaun/divulgação
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Aprovado projeto de Tarcísio que entrega aos 
ruralistas áreas públicas com 90% de desconto

Tarcísio de Freitas na Agrishow do ano passado. Agora neste ano, quer levar mais boas novas para os fazendeiros

A Assembleia Legis-
lativa de São 
Paulo aprovou 
nesta quarta-
-feira (24) pro-
jeto do governo 

de Tarcísio de Freitas (Republi-
canos) que, na prática, entrega 
para ruralistas fazendas públicas 
com descontos de até 90%. Tra-
ta-se do Projeto de Lei 1.589/23, 
de autoria do governo de Tarcísio 
de Freitas (Republicanos) que 
amplia o prazo para adesão ao 
programa estadual de regulari-
zação de terras. Ou seja, aqueles 
que já ocupam grandes áreas 
públicas há décadas, de maneira 
irregular, agora têm até 31 de 
dezembro de 2026 para aderir ao 
programa e pode legalizar tudo 
pagando apenas 10% do valor.

‘Reforma agrária’ de Tarcísio 
inclui fazenda para família de 
desembargador por 10% do valor

São grandes fazendas loca-
lizadas na região do Pontal do 
Paranapanema, ocupadas há 
décadas por latifundiários. Ou 
seja, grandes fazendeiros com 
propriedades que se esten-
dem inclusive por outros esta-
dos. Essas terras, consideradas 
devolutas, deveriam ser desti-
nadas a programas de reforma 
agrária, segundo o artigo 188 da 
Constituição.

O governador Tarcísio, porém, 
se esforçou para aprovar seu 
projeto, ressuscitando assim a lei 
Lei nº 17.557, aprovada em 2022, 
cujo prazo para adesão caducou 
em 20 de janeiro passado. Ou 
seja, sem a prorrogação desse 
prazo, o programa de regulariza-
ção fundiária perderia a função. 

O bolsonarista aparentemente 
venceu as dificuldades, reuniu 
a base na aprovação e com isso 
poderá anunciar a boa nova aos 
ruralistas aliados na Agrishow. 
O evento, que é o principal do 
agronegócio, começa neste dia 
29, em Ribeirão Preto.

Tarcísio fracassa em quarta 
tentativa de aprovar amplia-
ção de prazo para benefício a 

fazendeiros
Na sessão extraordinária da 

tarde de hoje a base compareceu 
em peso. Foram 57 votos favorá-
veis. E a oposição fez o que pode 
para tentar barrar o projeto que 
tramitou em regime de urgência 
e sem transparência.

Questionado, o governo ainda 
não respondeu sobre os seguin-
tes temas:

• Valor das terras devolutas 
regularizadas até o dia 20 de 
janeiro de 2024

• Valor arrecadado pelo 
governo estadual com a venda 
à vista

• Montante que o Estado 
tem para receber com a venda 
à prazo

• Total do desconto conce-
dido aos fazendeiros tiveram

• Desconto médio aplicado, 
visto que a lei permitia até 90% 
de desconto

• Tipos de atividades agrope-
cuárias às quais eram destinadas 
essas terras

• Se a destinação das terras 
públicas devolutas não será mais 
para a implantação de assenta-
mentos e

• Se parte dessas áreas não 

poderia ser destinada a proje-
tos de reflorestamento ou de 
preservação ambiental

As perguntas foram encami-
nhadas pelo deputado Paulo 
Fiorilo, líder da bancada do PT. 
O parlamentar é autor de vários 
questionamentos enviados à 
Fundação Instituto de Terras 
“José Gomes da Silva (Itesp)”, 
também sem resposta.

Com Lula, a pobreza cai para o seu 
menor índice desde 2012, diz IBGE

Ministro Haddad entrega regulamentação 
da reforma tributária ao Congresso

A taxa de pobreza no Bra-
sil caiu para 27,5% em 2023, 
menor patamar de índice de 
pobreza registrado no País, 
desde 2012, quando foi iniciada 
a série histórica da Pesquisa 
Nacional por Amostra de Domi-
cílios (Pnad) Contínua.

Segundo dados do  Instituto 
Brasileiro de Geografia e Esta-
tística (IBGE), em 2022  a taxa 
de pobreza no Brasil estava em 
31,6%. A queda de 4,2 pontos 
percentuais corresponde, em 

números absolutos, a mais de 
8,5 milhões de indivíduos que 
saíram da pobreza em 2023. O 
recuo ocorreu em 26 das 27 uni-
dades da Federação.

Ainda conforme o IBGE, o 
estado do Amapá lidera a lista 
com a queda mais expressiva 
de pobreza (-14,8 pontos per-
centuais), caindo de 47,8% em 
2022 para 33% em 2023. Depois, 
figuram os estados de Roraima 
(-9,5 pontos percentuais) e Ama-
zonas (-9,3 pontos percentuais).

“Vamos continuar na mis-
são de diminuir cada vez mais a 
pobreza e combater a fome no 
Brasil. Em um ano, já consegui-
mos ver mudanças importan-
tes na vida das famílias, e segui-
mos trabalhando para melhorar 
ainda mais a qualidade de vida da 
nossa população”, disse o minis-
tro do Desenvolvimento e Assis-
tência Social, Família e Combate 
à Fome, Wellington Dias.

A análise do cenário foi 
realizada pelo Instituto Jones 

dos Santos Neves (IJSN), órgão 
vinculado ao governo do Espí-
rito Santo, a partir dos resulta-
dos da Pnad Contínua, divul-
gados na última sexta-feira 
(19). O estudo do IBGE, que 
apura informações relaciona-
das ao rendimento recebido 
pela população, como traba-
lho, pensões, aposentadorias 
e outros, concluiu que o Pro-
grama Bolsa Família reduz as 
desigualdades socioeconômi-
cas no Brasil.

Por Tiago Pereira 

O ministro da Fazenda, Fer-
nando Haddad, foi pessoal-
mente ao Congresso Nacional 
para entregar o primeiro projeto 
de regulamentação da reforma 
tributária. No final do ano pas-
sado, deputados e senadores 
aprovaram e promulgaram a 
PEC com as linhas da reforma 
tributária. A proposta apresen-
tada nesta quarta-feira (24) traz 
o detalhamento das regras do 
novo sistema.

“As pessoas devem se assus-
tar um pouco, são 300 paginas. 
Mas isso substitui uma série de 
leis. O último relatório do Banco 
Mundial colocou o país entre os 
piores sistemas tributários. Esse 
esforço visa a colocar o país entre 

os 10 melhores sistemas tributá-
rios do mundo”, disse o ministro.

ASsim, em linhas gerais, a 
reforma tributária estabelece 
a substituição de dois tributos 
federais (PIS e Cofins) por uma 
Contribuição sobre Bens e Ser-
viços (CBS), gerida pela União 
– conhecido também como 
Imposto Sobre Valor Agregado 
(IVA). Outros dois tributos (ICMS 
e ISS) darão lugar ao Imposto 
sobre Bens e Serviços (IBS), 
gerido por estados e municípios. 
Já o IPI vai virar um imposto sele-
tivo. O texto também garante 
isenção de produtos da cesta 
básica e cria possibilidade de 
cashback para população de 
baixa renda.

Nesse sentido, Haddad desta-
cou que a simplificação tributária 

e o fim da cumulatividade vai 
beneficiar o crescimento econô-
mico do país. “Significa dizer que 
os investimentos no Brasil serão 
desonerados, exportações serão 
desoneradas, consumos de 
produtores populares, alimen-
tos, produtos industrializados 

consumidos por famílias mais 
pobres terão preço melhor. Signi-
fica dizer que não vamos expor-
tar impostos, o que encarece 
nossos produtos no mercado 
internacional. Há quem projete 
o impacto no PIB entre 10% e 
20%”, continuou.

PARA O MUNDO DO BRASIL
AGROAMBIENTAL, ECONÔMICO E SOCIAL

O evento onde o crescimento econômico, a responsabilidade 
ambiental e o progresso social andam juntos!

De 29 de julho a 02 de agosto de 2024

www.riomaisagro.com.br

Datafolha: 8% dos brasileiros 
acreditam que a Terra é plana. Entre 
os jovens, percentual chega a 10%

Segundo pesquisa divulgada 
pelo Datafolha nesta quarta-feira 
(24), 8% dos brasileiros acreditam 
que a Terra é plana, enquanto 
3% não têm certeza e os 90% 
restantes afirmam que o planeta 
é redondo. O levantamento, rea-
lizado entre 8 e 11 de abril, revela 
que, ao analisar por faixa etária, 
os mais jovens, entre 16 e 24 anos, 
são os mais propensos a aderir à 
teoria do “terraplanismo”.

Entre os jovens de 16 a 24 
anos, 10% acreditam na Terra 
plana, 88% afirmam que é 
redonda e 2% não sabem res-
ponder. Os mais velhos, com 
mais de 60 anos, vêm em 
seguida, com 9% de adeptos do 
“terraplanismo”, 6% de indecisos 
e apenas 85% de certeza sobre 
o formato redondo do planeta. 
As faixas etárias de 25 a 34 anos 

e 45 a 59 anos estão empatadas 
em terceiro lugar, com 7% de 
crentes na Terra plana, 2% de 
incertos e 91% de apoiadores da 
Terra redonda. Por fim, as pes-
soas de 35 a 44 anos aparecem 
em último lugar na lista, com 6% 
acreditando na Terra plana, 2% 
indecisos e 93% convictos de que 
o planeta é redondo.

Os dados coletados perma-
neceram estáveis em compara-
ção com os índices obtidos no 
estudo conduzido em julho de 
2019 sobre o mesmo assunto, 
relata o jornal O Globo. O Datafo-
lha entrevistou 2.008 pessoas em 
113 municípios durante os dias 8 
a 11 de abril, com uma margem 
de erro estimada de dois pontos 
percentuais para mais ou para 
menos e um nível de confiança 
de 95%.



GAZETA RIO6 Estado do Rio de Janeiro, Quinta-Feira, 25 de abril de 2024 < www.gazetario.com

          OPORTUNIDADES

A Assembleia Legislativa do 
Estado do Rio de Janeiro (Alerj) 
aprovou, nesta quarta-feira, 
por 50 votos favoráveis a 15 
contrários, o Projeto de Lei n° 
3.290, proposto pelo Executivo, 
que regulamenta a contrata-
ção de pessoal para o exercício 
do magistério, ensino técnico 
e demais funções de apoio à 
educação estadual. De acordo 
com texto, a contratação vai 
durar 24 meses, prorrogáveis 
por mais 24, e poderão ser con-
tratados, no regime temporá-
rio, até 30% do número total 
de docentes efetivos no órgão. 
O texto segue para sanção do 

governador Cláudio Castro.
A medida foi proposta para 

atender à contratação de 
professores substitutos para 
suprir a falta de profissionais 
devido a exoneração, demis-
são, falecimento, aposentado-
ria, capacitação, afastamento, 
licença ou ocupação de cargo 
comissionado. Nesse cenário, 
a contratação temporária só 
ocorrerá se um processo para a 
realização de concurso público 
estiver em andamento. Além 
disso, ela busca garantir o exer-
cício da profissão caso as vagas 
ofertadas em concursos não 
tenham sido completamente 

preenchidas até a data de um 
novo concurso.

A proposta também prevê 
a contratação de profissionais 
especializados para apoio a alu-
nos com deficiência.

Questionamentos dos 
parlamentares

Os parlamentares da oposi-
ção questionaram o texto, soli-
citando verificação de quórum 
para tentar rejeitá-lo. Flavio 
Serafini (PSOL) criticou a pro-
posta, alegando que ela preca-
riza a carreira dos professores. 
“A migração está morosa e a 
Secretaria de Educação manda 

para cá um projeto de lei para 
ampliar a sua capacidade de 
contratação”, disse Serafini, 
lembrando que a legislação 
atual já permite contratação 
temporária de 20% do efetivo. 
“Isso é precarizar de vez a fun-
ção do magistério e transfor-
mar ser professor em bico”, 
completou.

Em resposta, o deputado Dr. 
Serginho (PL), líder do governo 
na Alerj, defendeu a contra-
tação temporária como uma 
solução para atender a uma 
demanda imediata, ressal-
tando que o concurso público 
continua sendo a regra. Ele 

enfatizou que a lei busca solu-
cionar problemas urgentes e 
que o concurso público deve 
ser realizado.

Por sua vez, o deputado 
Luiz Paulo (PSD) fez uma aná-
lise da proposta, observando 
que, embora ela amplie o 
limite de contratações tem-
porárias, permite colocar 
mais professores em sala de 
aula rapidamente sem com-
prometer o Regime de Recu-
peração Fiscal. No entanto, 
ele expressou preocupação 
com a desestruturação da 
Secretaria de Educação e 
da Faetec ao operar com 

30% a menos de seu efetivo 
ideal. Luiz Paulo ressaltou 
a importância do concurso 
público para cargos efetivos 
na educação.

A medida foi proposta para 
atender à contratação de 
professores substitutos para 
suprir a falta de profissionais 
devido a exoneração, demis-
são, falecimento, aposentado-
ria, capacitação, afastamento, 
licença ou ocupação de cargo 
comissionado. Nesse cenário, 
a contratação temporária só 
ocorrerá se um processo para a 
realização de concurso público 
estiver em andamento.

CLASSIFICADOS
Compra e venda Aluguel Diversidades Oportunidades Utensílios do lar Compra e venda

2 3 4 5 6Imóveis Imóveis Casa VeículoEmpregoNegócios1

Aprovada lei para contratação temporária 
de professores para a rede estadual do Rio
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Pensando no enfren-
tamento ao apaga-
mento de histórias 
de mulheres negras, 
o espetáculo de 
dança Isaura, realiza 

temporada no Rio de Janeiro, 
no mês de maio, e conta a his-
tória da bailarina, professora e 
coreógrafa Isaura de Assis, uma 
das grandes referências das Dan-
ças Negras no Rio de Janeiro. 
Idealizado e apresentado pela 
bailarina, professora e pesquisa-
dora Aline Valentim, o projeto é 
uma produção da ELabore.kom 
e tem como objetivo principal 
reverenciar a trajetória da artista 
que pertence a uma geração 
que marcou história, auxiliando 
na constituição e fundação do 
campo estético, político e artís-
tico das danças negras cariocas. 
O projeto está inserido no Fes-
tival de Dança O Corpo Negro 
do Sesc RJ.

Com preparação corporal de 
Mestre Manoel Dionísio, direção 
artística de Cátia Costa e musi-
cistas convidados, Isaura leva 
ao público a história e o legado 
deixado pela bailarina, que é 
uma das pioneiras da dança 
negra na capital fluminense, 
além de reforçar a luta contra 
o apagamento de seu legado. 
Sendo assim, há alguns anos, 
uma ex-aluna de Dona Isaura 
e de Aline sugeriu o encontro 

entre as duas bailarinas e surge 
o desejo de levar a cena esta 
história de forma mais profunda 
e substancial. 

Segundo Aline, o espetáculo 
é um desejo de contar a história 
dessa linhagem, que engloba não 
só Isaura de Assis, mas também 
Mestre Dionísio e tantos outros 
que fizeram e fazem história nas 
artes e na dança e ela lembra 
ainda que a visibilidade dessas 
pessoas tem voltado aos poucos. 
“Quero somar nessa visibilidade, 
me colocar em cena como artista 
de uma outra geração, mas que 
está olhando para trás, igual a 
um pássaro Sankofa, para saber 
de onde vem e da importância 
de cada um de nós para reencon-
trar essa história e seguir fazendo 
nossa arte”, afirma. 

SERVIÇOS:
Espetáculo Isaura - Apresen-

tações no Festival Corpo Negro 
do Sesc RJ

Teatro do Sesc Niterói
R. Padre Anchieta, 56 - São 

Domingos, Niterói
2 de maio, 19 horas
Teatro 2 do Sesc Tijuca
R. Barão de Mesquita, 539 - 

Tijuca, Rio de Janeiro
De 9 a 12 de maio, 19 horas 
Teatro Sesc Barra Mansa 
Av. Tenente José Eduardo, 560 

- Vila Nova, Barra Mansa
17 de maio, 19 horas

Cabo Frio exibe 
exposição “Gente na 
Capa” que revela a 
diversidade humana

Cerimônia católica do Século 13 vai ser celebrada no 
Centro por frade dominicano, com Canto Gregoriano

A população do município 
de Duque de Caxias, na Baixada 
Fluminense, tem um encontro 
marcado com uma das ban-
das mais irreverentes do Pop 
Rock nacional: a Blitz. A banda 
se apresenta, no dia 30/04, a 
partir das 18h, no Teatro Raul 
Cortez, na Praça do Pacificador.

A apresentação, que faz parte 
de uma nova série de shows na 
“Turnê sem Fim“, integra as fes-
tividades locais em homenagem 

ao Dia do Trabalhador, celebrado 
em 1º de maio. No show, Evan-
dro Mesquita e sua trupe inter-
pretam os clássicos do grupo, 
que marcaram não apenas uma 
época, mas gerações.

Com sucessos, como “Você 
não soube me amar”, “Wee-
kend”, “A Dois Passos do Paraíso” 
e “Beth Frígida”, a Blitz se tor-
nou um fenômeno de vendas na 
década de 1980. Só o compacto 
com a música “Você não soube 

me amar” vendeu mais de 1,5 
milhão de cópias – grande feito 
para época. O primeiro álbum 
da banda, “As Aventuras da 
Blitz”, atingiu marcas ainda mais 
impressionantes.

Recentemente, a Blitz se 
apresentou em shows nos 
EUA, Europa e Japão. Em 2017, 
a banda concorreu ao Grammy 
Latino com seu o último álbum: 
“Aventuras II”. Em 2020, o grupo 
viu a sua história contada no 

documentário: “Blitz – o Filme”, 
que foi exibido no Festival de 
Cinema do Rio.

A atual formação da Blitz 
conta com as participações 
de Evandro Mesquita (vocal, 
guitarra e violão), Billy 
Forghieri (teclados), Juba 
(bateria), Rogério Meanda 
(guitarra), Alana Alberg 
(baixo), Andréa Coutinho 
(backing vocal) e Nicole 
Curne (backing vocal).

Neste final de semana, o Cen-
tro do Rio vai receber uma ceri-
mônia católica que foi criada no 
Século XIII, pela quase milenar 
Ordem de São Domingos. Tra-
ta-se da Missa em Rito Domi-
nicano, que vai ser celebrada 
pelo Frei José Almy Gomes, que 
há mais de 20 anos integra a 
Ordem, na Igreja da Irmandade 
de Nossa Senhora da Lapa dos 
Mercadores, na rua do Ouvi-
dor, próxima ao Arco do Teles. 
A celebração eucarística, que 
ocorrerá às 10h15 da manhã de 
domingo (28/4), vai ser acompa-
nhada pelo histórico órgão de 
fole da irmandade – que data 
de 1873 – e por três cantores 
sacros no templo elíptico que foi 
restaurado e reinaugurado no 
ano passado. O maestro e can-
tor Thiago Debossan, que toca 
e canta, vai ser o responsável 
pelo canto gregoriano durante 
a Santa Missa.

A igrejinha barroca construída 
entre 1743 e 1750 tem ficado 
lotada todos os finais de semana 
com suas Missas Solenes, sem-
pre celebradas com Coral e 
Grande Orquestra, ao meio-dia. 
Logo após a Missa do Frei José 
Almy no histórico rito, ocorrerá 
normalmente a já tradicional 

Missa Solene celebrada no Rito 
de São Paulo VI, em latim, acom-
panhada pelo Coral Astorga, da 
cantora lírica Juliana Sucupira. 
Será a primeira vez, provavel-
mente em mais de um século, 
que o tradicional rito dominicano 
será rezado naquele altar, logo 
antes da tradicional celebração 

do Meio-dia. A Irmandade dos 
Mercadores tem se especiali-
zado em realizar cerimônias tra-
dicionais e enaltecer devoções 
populares, como a bênção do 
giz na cerimônia da Epifania do 
Senhor, ou a bênção de São Brás 
às gargantas dos fiéis, ocasiões 
em que não cabia mais gente 

dentro do pequeno templo com 
apenas 125 lugares. A procis-
são de Ramos realizada através 
do histórico e antológico Arco 
do Teles, que terminou com a 
solene abertura das portas do 
templo que foi atingido por 
uma bala de canhão em 1893, 
foi outro destaque.

Banda Blitz faz show gratuito em Duque de Caxias na próxima terça
Como local de difusão de arte 

e cultura, o corredor do Gabinete 
da Prefeita, na Prefeitura Munici-
pal de Cabo Frio, exibe a mostra 
“Gente na Capa”, da artista Liana 
Turrini. A exposição faz parte do 
projeto contemplado no Edital 
de Ocupação Gabinete Galeria, 
do Programa Municipal de Edi-
tais de Fomento e Difusão Cul-
tural (Proedi), promovido pela 
Secretaria Municipal de Cultura.

“Gente na Capa” é uma cole-
ção de gravuras que retrata a 

diversidade na gama de rostos, 
tipos e expressões de pessoas de 
várias origens. Desde homens e 
mulheres até casais, negros, asiá-
ticos e brancos, as obras captu-
ram momentos de tristeza, serie-
dade e esperança, refletindo a 
busca por um mundo onde as 
diferenças sejam superadas.

A mostra está em exibição 
na Prefeitura Municipal de Cabo 
Frio, localizada na Praça Tiraden-
tes, das 9h às 17h, até o dia 17 
de maio.

Espetáculo em homenagem à bailarina 
Isaura de Assis estreia em maio
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Os principais maratonistas 
brasileiros vão se encontrar na 
Maratona de Porto Alegre. Idea-
lizada na possibilidade de quebra 
do recorde da distância em solo 
brasileiro, a prova acontecerá 
neste domingo (28) nas ruas da 
capital gaúcha

Paulo Roberto de Paula, José 
Marcio Leão, Justino Pedro da 
Silva, Edson Amaro e Ederson 
Vilela são alguns dos nomes que 
vão participar da elite masculina. 
O objetivo entre os homens é 
superar o tempo de 2h11min19s 
feito por Vanderlei Cordeiro de 
Lima na Maratona Internacional 
de São Paulo de 2002.

O tempo a ser batido no femi-
nino é de 2h31min21s, feito pela 

queniana Rumokol Chepkanam, 
também na Maratona Interna-
cional de São Paulo, em 2012. 
Nenhuma brasileira em ativi-
dade conseguiu correr abaixo 
dessa marca. A maratonista com 
melhor tempo inscrita na prova 
é Mirela Saturnino, que correu 
para 2h35m44s na Maratona 
de Sevilla deste ano.

A Maratona de Porto Alegre 
também poderá ser usada para 
a obtenção do índice olímpico 
para os Jogos de Paris 2024. Vale 
lembrar que o prazo acaba no 
dia 30 de abril.

O evento também contará 
com meia maratona e provas de 
5km e 10km para o público em 
geral. São esperados cerca de 

sete mil esportistas e a largada 
será no Monumento ao Expe-
dicionário. O percurso passará 
pela Orla do Guaíba, pelo Estádio 

Beira-Rio, pelo Aeroporto Sal-
gado Filho e pelo Centro Histó-
rico, além de outros pontos de 
Porto Alegre.

Esporte

Botafogo pede afastamento do árbitro 
Raphael Claus de jogo contra Flamengo

ATLETISMO

BOTAFOGO

FLUMINENSE

MINISTÉRIO DO ESPORTE

FLAMENGO

VASCO DA GAMA

O Botafogo enviou 
um ofício à Con-
federação Bra-
sileira de Fute-
bol pedindo o 
afastamento 

do árbitro Raphael Claus da 
equipe escalada para o clássico 
do clube contra o Flamengo, 
neste domingo.

O pedido estaria relacionado 
a denúncias contra Claus feitas 
por John Textor, acionista do 
futebol do Botafogo, durante 
depoimentos dados pelo diri-
gente alvinegro à CPI da Mani-
pulação de Jogos e Apostas 
Esportivas.

Em nota, a Associação de 
Árbitros de Futebol do Brasil, 

entidade que representa os árbi-
tros e auxiliares das quatro divi-
sões do Campeonato Brasileiro, 
afirmou que a escalação de Claus 
para o confronto teria sido feita 
antes que o juiz fosse citado por 
Textor em depoimento à CPI.

A entidade afirmou ainda 
que repudia as colocações do 
dirigente e que espera que as 
autoridades brasileiras exijam 
provas que comprovem as acu-
sações contra Claus.

A partida entre Flamengo 
e Botafogo, válida pela quarta 
rodada do Campeonato Brasi-
leiro, está marcada para este 
domingo (28), às 11h.

Procurada, a CBF disse que 
ainda não recebeu o ofício.

Maratona de Porto Alegre reunirá os 
principais atletas da elite brasileira 

Cano, atacante do Fluminense, elogia 
Cerro e fala sobre jogador ex-Grêmio

Flamengo demonstra 
interesse em argentino que 
esteve na mira do Inter 

Medel retorna ao RJ e 
pode estar à disposição na 
próxima partida do Vasco

Um jogador que esteve na 
mira do Inter recentemente 
poderá vir a ser reforço do Fla-
mengo no futuro, uma vez que o 
clube carioca demonstrou inte-
resse no seu futebol. 

O nome em questão é o de 
Esequiel Barco, de 25 anos, que 
joga com a camisa do River Plate. 
O meia-atacante foi adquirido 
pelo River Plate por 7 milhões 
de dólares. 

No entanto, em um primeiro 
momento, quando o Inter tam-
bém tentou contratá-lo, no 

começo de 2022, foi buscado 
por empréstimo. 

Na época, o meia-atacante 
defendia o Atlanta United, dos 
Estados Unidos, e recebeu 
oferta, também por emprés-
timo, do Internacional. 

A informação do interesse 
do Flamengo no atleta foi tra-
zida pelo portal argentino,“El 
Crack Deportivo”. Na Argen-
tina, Barco tem multa resci-
sória de 20 milhões de euros, 
ainda segundo a informação 
do veículo. 

O Fluminense irá enfrentar a 
equipe do Cerro Porteño (PAR), 
nesta quinta-feira (25), em duelo 
válido pela terceira rodada da 
fase de grupos da Copa Liber-
tadores. Em vista disso, o ata-
cante Germán Cano falou sobre 
os rivais paraguaios.

– Cerro Porteño é um time 
muito bom, jogadores fortes, 
físicos, que pressionam muito 
bem. Tem gente grande na área, 

como é Churín (ex-Grêmio), que 
conhecemos muito bem. Vamos 
tentar de tudo para conseguir os 
três pontos – disse Cano.

Vale lembrar que o Time de 
Guerreiros lidera o grupo com 
quatro pontos, enquanto o Colo-
-Colo, segundo, tem os mesmos 
quatro pontos, porém com um 
jogo a mais. Já o Cerro é o ter-
ceiro, com três pontos e o Alianza 
Lima (PER), em quarto, com dois.

O zagueiro chileno Gary 
Medel pode estar próximo de 
voltar para o elenco titular do 
Vasco da Gama. Na quarta-feira 
(24), foi anunciado que Medel 
retornaria para o RJ, após ter 
sido liberado pela equipe para 
ir visitar sua mãe no Chile, onde 
a mesma se encontra em um 
quadro grave de saúde.

A informação divulgada pela 
página “Atenção Vascaínos” afir-
mou que o jogador chegaria na 
quarta-feira, e já poderia se jun-
tar aos companheiros e treinar 
no CT Moacyr Barbosa, o que 
daria tempo para preparar o 
atleta para o próximo jogo do 
Cruz-maltino.

Gary Medel desfalcou o 
Vasco nas últimas duas par-
tidas do Campeonato Brasi-
leiro, sendo elas duas derro-
tas, para o Red Bull Bragantino 

na quarta-feira (17) e no clás-
sico contra o Fluminense no 
domingo (20). Sendo assim, 
caso esteja apto, Medel 
poderá ser relacionado para 
o confronto contra o Criciúma 
neste sábado (27), onde o 
Gigante da Colina busca uma 
vitória em casa, para voltar a 
vencer no Brasileirão e subir 
na tabela.

Neste ano, Gary Medel já 
participou em 11 partidas pelo 
Vasco, sendo um pilar defensivo 
para a equipe titular, e sua última 
partida foi na vitória contra o 
Grêmio por 2 a 1, na primeira 
rodada do Brasileirão. Sua volta 
para o elenco é crucial para o 
desenvolvimento da equipe que 
almeja uma posição mais confor-
tável no campeonato e chance 
de disputar posições classifica-
tórias na tabela.

Na Comissão de Esporte 
(CEsp) na quarta-feira (24), o 
ministro André Fufuca citou 
as ações em andamento no 
ministério e pediu apoio dos 
senadores para a criação do 
Fundo Nacional do Esporte. 
Questionado pelo senador 
Jorge Kajuru (PSB-GO) sobre 
denúncias de manipulação 
no futebol, o ministro disse 
esperar uma atuação técnica 
e vigilante da nova Secre-
taria de Apostas Esportivas 
e Esportes Eletrônicos, que 
atuará em conjunto com o 
Ministério da Fazenda. 

Divulgação
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Ministro do Esporte defende fundo e fala sobre denúncias no futebol


